

## ■ UNIVERSIDAD

## Las elecciones al claustro se saldan con empate entre los candidatos a rector

G.S.

Almería

Las elecciones al claustro de la Universidad almeriense se han saldado con un empate entre los dos candidatos a rector.

Como nota significativa, mientras que en el sector de profesorado doctor votó un 93% y en el de profesorado permanente un 94%, en el de estudiantes no llegó ni al 4% (3,85%).

Los resultados definitivos se harán públicos el próximo día 9 de noviembre, con la proclamación por parte de la Junta Electoral de la lista definitiva, pero los datos provisionales apuntan a que el candidato Pedro Molina ha obtenido 214 votos, mientras que Carmelo Rodríguez, obtuvo 195 votos, lo que supone una diferencia inferior al 4% de los electores que podrían votar a rector (460). Por otra par-



Carmelo Rodríguez realizó una rueda de prensa para evaluar resultados

te, los candidatos de Rodríguez entre el profesorado han obtenido un 8,5% menos votos, mientras que en el sector de estudiantes, los resultados han sido

del 75% frente al 25% a favor,

Por tanto cabe pensar que nada está decidido respecto a las próximas elecciones a rector de la UAL.